
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

Requerimento  de  informações  sobre  o  não
cumprimento,  pela  concessionária  do
quantitativo de Vans-que integra o Programa
BusCar.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com base no direito à informação garantido pela Lei Federal nº 12.527/2011 (Lei de
Acesso à Informação) e na legislação municipal de Cuiabá, venho, por meio deste, solicitar
informações detalhadas sobre o não cumprimento, por parte da concessionária responsável, do
quantitativo de vans previsto no Programa BusCar, cujo serviço de transporte público está
vinculado à concessão contratada pela Prefeitura Municipal de Cuiabá. 

De acordo com o contrato de concessão, a concessionária tem a obrigação de operar 
16  vans  no  programa,  a  fim  de  garantir  a  oferta  adequada  do  serviço  de  transporte  à
população. No entanto, atualmente, somente 9 vans estão em funcionamento, o que configura
um descumprimento do acordado, prejudicando o serviço prestado aos cidadãos de Cuiabá,
especialmente  aqueles  que  dependem desse  transporte  para  acessar  diversos  serviços
essenciais. 
Diante do exposto, solicito que sejam fornecidas as seguintes informações: 

Motivo do não cumprimento do quantitativo de vans estabelecido, ou seja, a razão pela qual
apenas 9 vans estão em operação quando o contrato exige 16. 
Ações corretivas e medidas que a concessionária está tomando para regularizar o número de
vans em operação e garantir o cumprimento do contrato. 
Previsão  de  prazo  para  a  regularização  do  serviço,  com a  disponibilização  das  16  vans
previstas. 
Possíveis penalidades ou sanções previstas para a concessionária em caso de descumprimento
das cláusulas contratuais, e se essas foram aplicadas até o momento. 
Justificativas adicionais que a concessionária possa apresentar para a redução na frota de vans,
caso haja algum fator extraordinário que justifique a diminuição do número de veículos. 

  
Peço que a resposta seja encaminhada no prazo máximo previsto na legislação de

Cuiabá e, caso não seja possível atender à solicitação dentro do prazo, que sejam informadas
as razões e as medidas em curso para solucionar o problema. 

Autenticar documento em https://legislativo.camaracuiaba.mt.gov.br/autenticidade 
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Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



Agradeço  a  atenção  e  coloco-me  à  disposição  para  eventuais  esclarecimentos.
Aguardo resposta dentro dos prazos estabelecidos. 
  
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 6 de novembro de 2024.

 
 
 

Robinson Cireia de Oliveira (Câmara Digital) - PT
 

 Vereador
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